

Omnisports/Renouvellement du bureau exécutif du CNOG, aujourd'hui

Deux prétendants pour un trône

MM

Libreville/Gabon

L'ÉLECTION du nouveau président du Comité national olympique gabonais (CNOG) a lieu aujourd'hui. Au 8e étage de l'hôtel « Radisson Blu ». Deux prétendants au trône sont connus : le président de la Fédération gabonaise de Roller sports (Fégaros), Jonas Massala, né le 19 mars 1971 à Koula-Moutou dans le Sud-est du Gabon, et Léon-Louis Folquet, président du bureau sortant. Une bataille de générations qui alimente les conversations quant aux deux forces en présence.

A ce sujet, le candidat Massala, diplômé de l'école de Hautes études politiques de Paris et détenteur d'un « programme d'actions innovant », est limpide dans ses explications. « On n'est pas candidat à une élection de cette envergure parce qu'on le souhaite. Il faut répondre à un certain nombre



Photo : Mikolo Mitelo

Le candidat Jonas Massala est face...

de critères. Sans être un cheveu dans la soupe, je considère le CNOG comme un fer de lance du sport dans une nation », indique Jonas Massala.

Spécialisé en communication politique publique, et tout en reconnaissant avec humilité que le bureau sortant a fait énormément, M. Massala pense que l'alter-



Photo : FRANK MARTIAL MOMBO

... à Léon-Louis Folquet, président sortant.

nance est indispensable dans notre sport. « Un souffle nouveau est nécessaire pour évoluer », a avancé le président de la Fégaros, qui demande aux délégués de

faire le bon choix.

Le candidat Folquet, fort de ses acquis, n'en dit pas moins lorsqu'il demande aux congressistes de faire confiance à la liste qu'il

conduit. « Aujourd'hui, le CNOG, très souvent audité par le Comité international olympique (CIO), a obtenu des points favorables en augmentant sa crédibilité. Il devient l'un des rares CNO africains à avoir son autonomie. Il n'est plus sous tutelle. Tout récemment, le président sortant a été nommé président de la commission des finances de l'Acnoa (Association des comités nationaux olympiques d'Afrique, ndlr). A cet effet, nous estimons mettre à profit ces expériences et nos carnets d'adresse à la disposition des fédérations nationales », promet Léon-Louis Folquet.

Comptant sur le travail réalisé et les actes posés sur les programmes de Solidarité olympique, le candidat Folquet prend l'engagement, entre autres, de « mettre en place, s'il est élu aujourd'hui, le tribunal arbitral du sport pour définitivement sortir des crises permanentes qui minent la famille sportive nationale. »

Football/U20/Tour préliminaire des éliminatoires de la CAN 2019/En prélude au match Gabon-Togo, dimanche prochain à Monédan

La pression monte dans le camp gabonais

S.A.M.

Libreville/Gabon

A deux jours de la confrontation contre les Eperviers du Togo, le sélectionneur national Anicet Yala a animé hier l'une des dernières séances d'entraînement des Panthères U20. Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il attend beaucoup de ses poulains. « J'ai l'impression que plus les jours approchent, plus la pression vous empêche de respecter les consignes.

Il s'agit juste d'un match d'entraînement, vous aurez, le jour du match, un public plus nombreux. Il faut que vous soyez à la hauteur, il faut vous y préparer », leur a-t-il indiqué au terme de la préparation d'hier.

La peur de Yala est que l'enjeu empêche, le jour J, ses jeunes hommes d'exprimer pleinement leur potentiel. La séance d'hier, somme des différentes rencontres amicales disputées en vue de la rencontre face au Togo, a permis de revoir certains points tactiques. Notam-



Photo : Wilfried MBINAH

Anicet Yala donnant quelques orientations à son attaquant Fadh Nzengué Moubeti.

ment la transition de la défense vers l'attaque. Les

sur le score de 3-2), Akanda (défait 1-0) et enfin le Stade Migovéen (défait 2-0) ont permis de faire monter la sélection nationale en puissance.

« Il y a une évolution qui me paraît logique. Ma crainte est de voir ces jeunes ne pas supporter la pression d'un match aussi important. Je veux les voir reproduire leur jeu comme cela a été le cas contre Akanda et le Stade Migovéen ».

S'il sait où se situent les forces et les faiblesses de son équipe, sa connaissance des Eperviers du

Togo est moins évidente. « On ignore beaucoup de choses sur cette formation. Nous savons juste que l'ambiance n'est pas au beau fixe dans cette équipe togolaise. Problème de regroupement, possible arrivée tardive à Libreville, sélection sans doute composée de jeunes footballeurs dont certains évoluent déjà en première division. La seule certitude est que nous aurons une farouche adversité en face ce dimanche », a affirmé Anicet Yala.

La phase retour interviendra le 21 avril à Lomé.

Rugby à XV/20e journée du championnat national/En prélude à la rencontre Vautours-Soof, au stade de l'Escap (15h45)

Les Soophistes en grandissimes favoris

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

OUBLIÉES les échauffouées qui ont émaillé la fin de la partie Vautours-RCL, lors de la 18e journée ; envoyé aux oubliettes le forfait concédé par les Rugbyphants devant le Racing club du Gabon (RCG), durant la 19e levée, le rugby reprend enfin ses droits. Sur le terrain uniquement. Avec un bon Vautours-Soof qui promet d'être chaud, mais dans le bon sens du terme.

Défaits durant la 18e levée par le Rugby club Libreville (RCL, 14-27), les Rapaces avaient fait montre d'une fragilité qui avaient étonné plusieurs observateurs. Cette déroute a laissé les Vautours à la 5e place et sous la menace du Racing club du Gabon (RCG), une formation qui serait bien heureuse de leur laisser sa dernière place d'ici quelques semaines. En réalité, les Policiers ont des performances dignes des montagnes russes et ne rassurent nullement par leur jeu.

Leur succès contre Erco (12-10), qui était deuxième



Photo : BANDOUMA

Stanis Nembot, coach de Soof, demandera encore beaucoup à son équipe.

lors de la 16e levée, avait pourtant laissé penser qu'ils étaient sur la voie de

l'écroule. Et la rencontre contre Soof (2e avec 29 points) aura vraiment valeur de test. Pour relever la tête ou continuer à sombrer.

Les Soophistes, qui semblent avoir plus de certitudes, notamment dans le jeu, sont sur une pente ascendante. Ils ont enregistré deux victoires en autant de sorties. Contre le RCL (15e journée, 30-42) et le RCG (17e levée, 20-10), ils ont été impitoyables. Démontrant qu'ils peuvent finir la saison sur le podium et qu'ils s'en donnent les moyens. Prouvant surtout qu'ils ont retrouvé une vo-

lonté de vaincre qu'ils avaient perdue pendant quelques semaines.

Si Stanis Nembot et ses hommes partent avec les faveurs des pronostics, un peu de prudence ne serait cependant pas de trop.

Le classement avant la 20e journée :

1er- RCL (35 points)
2e- Soof (29 points)
3e- Erco (29 points)
4e- Margouillats (24 points)
5e- Vautours (20 points)
6e- RCG (19 points)
7e- Rugbyphants (16 points)